

Presidente de Bolivia inaugura centro de rehabilitación para discapacitados



La Paz, 12 may (RHC) El presidente boliviano, Evo Morales, inauguró un centro de rehabilitación para personas con discapacidad en el municipio de Calamarca, en el departamento de La Paz.

Precisó Morales que como esa instalación ya tienen 30 en Bolivia, otras cinco están listas para entregar y varias se encuentran en plena construcción.

El primer mandatario dijo que el centro cuenta con recursos como sillas de ruedas, mobiliario clínico, equipos para termoterapia, consultorios médicos, entre otros.

Subrayó el jefe de Estado que el gobierno trabaja para garantizar empleo y viviendas a ciudadanos con dificultades físico-motoras.

Durante los últimos años, el gobierno boliviano equipó una treintena de centros de rehabilitación y espera crear otros 17 en el 2016 para individuos con limitaciones físico-motoras.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/93269-presidente-de-bolivia-inaugura-centro-de-rehabilitacion-para-discapitados>



Radio Habana Cuba